

September 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

untenstehend erhalten Sie unsere Stellungnahme zum Thema Konfliktrohstoffe. Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass wir auf weitere Anforderungen in diesem Zusammenhang nicht eingehen können.

Thema: „Konfliktmineralien“, „Konfliktrohstoffen“ in Verbindung mit dem „US-Dodd-Frank Act“ (Kurzname: DFA)

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir danken Ihnen für Ihre Anfrage bezüglich Verpflichtungen aus dem US-Gesetz H.R. 4173 „Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act“, kurz DFA genannt. Nach Section 1502 Dodd-Frank Act (Sec. 1502) müssen Unternehmen, die nach dem US-amerikanischen Gesetz über den Handel mit Wertpapieren berichtspflichtig sind, jährlich offenlegen, ob bestimmte Konfliktmineralien/-rohstoffe (als solche werden im Gesetz Gold, Wolframit, Kassiterit, Coltan definiert)) für die Herstellung oder Funktion ihrer Produkte notwendig sind, aus der Demokratischen Republik Kongo oder ihren Nachbarstaaten stammen.

Unser Unternehmen beobachtet alle damit verbundenen Entwicklungen der **Offenlegungs- und Berichtspflichten** für US-börsennotierte Unternehmen. Dies gilt auch für die im August 2012 erlassenen Umsetzungsvorschriften zum Dodd-Frank Act.

Als nicht US-börsennotiertes Unternehmen fallen wir nicht in den Anwendungsbereich des o.g. Gesetzes, **das grundsätzlich für Zulieferer keine besondere Form für Erklärungen vorsieht.**

Für die Lieferung der Ausgangsmaterialien unserer Produkte sind uns **qualifizierte und vertrauensvolle Bezugsquellen bzw. Distributoren** sehr wichtig. Unsere Lieferanten sind uns seit Jahren bekannt und kennen unsere hohen Qualitätsanforderungen. Wir gehen derzeit davon aus, dass nach den uns vorliegenden Informationen das Material der von uns gelieferten Produkte keine Konfliktmineralien/-rohstoffe, wie Zinn, Wolfram, Tantal oder Gold im Sinne der Offenlegungs- und Berichtspflichten nach dem Dodd-Frank Act enthält. Sobald wir über anderslautende Informationen verfügen, werden wir Sie umgehend unterrichten.

Zudem möchten wir darüber informieren, dass möglicherweise vorkommende geringe Spuren von Konfliktmineralien/-rohstoffen in den Materialien der von uns gelieferten Produkte sich dort rein zufällig befinden. Sie wurden **nicht absichtlich zugesetzt bzw. eingesetzt, um eine bestimmte Funktion in unseren Produkten zu erfüllen**. Es handelt sich vielmehr um eine oft unvermeidliche „Hintergrundbelastung“, die vor allem auf die hohen Recyclingraten bei Metallen zurückzuführen ist.

Der Dodd-Franck Act schließt ausdrücklich solche Sachverhalte von den Offenlegungs- und Berichtspflichten aus. (Auszug: *conflict minerals are necessary to the functionality or production of a product manufactured by such person* (Konfliktmineralien sind für die Funktion oder die Herstellung eines Produktes erforderlich)).

Dies ist generell bei unseren Produkten nicht der Fall. Insofern unterliegen wir auch hier nicht den Offenlegungs- und Berichtspflichten des Dodd-Frank Act.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

HERA Herm. Rahmer GmbH & Co. KG

Dear Sir or Madam

Please find below our statement on the subject of conflict minerals. Please understand that we are unable to respond to any further requests in this context.

Topic: Customer requirement concerning „Conflict Minerals“ in conjunction with the „US Dodd-Frank Act“ (Abbreviation: DFA)

Dear Sir or Madam,

thank you for your request regarding the obligations resulting from US Public Law H.R. 4173 „Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act“, used abbreviation DFA. Due to Section 1502 Dodd-Frank Act (Sec. 1502) companies that are subject to the reporting requirements under US law have to disclose annually whether Conflict Minerals which are necessary for the production or function of their products originate from the Democratic Republic of the Congo or neighboring countries.

Our company monitors all developments related to the **disclosure and reporting requirements** for US-listed companies. This also applies to the implementation rules adopted under the Dodd-Frank Act in August 2012.

As an unlisted company we do not fall under the scope of the Dodd-Frank Act **which generally does not stipulate a special format for supplier declarations.**

For the supply of the raw materials **qualified and trustworthy sources or distributors** are very important for us. We have known our suppliers for years and they are familiar with our quality requirements. According to the information available we currently assume that the material of the products supplied by us does not contain any of the defined Conflict Minerals like tin, tungsten, tantalum and gold in the meaning of the disclosure and reporting requirements under the Dodd-Frank Act. Once we have further information, we will inform you immediately.

We would also like to inform you that possibly occurring traces of Conflict Minerals in the materials of the products supplied by us are purely coincidental. They **were not intentionally added or used to fulfill a particular function in our products.** In fact it is often an unavoidable background contamination. The possible contamination is often an undesirable side effect due to the high recycling rates of metals (Extract: ***conflict minerals are necessary to the functionality or production of a product manufactured by such person***)

As this is not the case regarding our products, we are not subject to the disclosure and reporting requirements set up by the Dodd-Frank Act.

For any further questions do not hesitate to contact us.

Kind Regards

HERA Herm. Rahmer GmbH & Co. JG